

Il fut le premier évêque de Peoria. Élu le 27 novembre 1876, il fut sacré le 1er mai 1877. En septembre 1908, le mauvais état de santé le forçait à donner sa démission. Un mois plus tard, il était promu archevêque titulaire de Scythopolis. Il continua de demeurer dans son ancienne ville épiscopale de Peoria.

Il était un des évêques les plus en vue des Etats-Unis. Sa réputation s'étendit au loin, lorsque le président Roosevelt le nomma arbitre pour régler la grève des mineurs de charbon, en 1902. Ses efforts pour régler le conflit furent couronnés de succès.

Orateur puissant et écrivain distingué, il composa plusieurs ouvrages sur des questions religieuses et sur l'épineux sujet du capital et du travail.

Parmi ses œuvres principales, indiquons, en passant : *La Mission Religieuse du peuple irlandais* ; *Conférences et discours* ; *Education et vie élevée* ; *Choses de l'esprit* ; *Moyens et fins de l'éducation* ; *Pensées et théories sur la vie et l'éducation* ; *Dieu et l'éducation* ; *Religion et art*.

Congrès catholique. — A la fin d'août s'est tenue, à New-York, la quinzième convention annuelle des sociétés catholiques américaines.

Jamais encore, aux Etats-Unis, un congrès catholique n'avait groupé autant de représentants de toutes les parties du pays. Ils étaient là des milliers et des milliers de laïques avec plus de trois mille prêtres, ayant à leur tête LL. EE. les cardinaux Gibbons, archevêque de Baltimore, Farley, archevêque de New-York, O'Connell, archevêque de Boston, S. G. Mgr Bonzano, délégué apostolique, et vingt autres archevêques et évêques américains. La population de New-York, habituée pourtant à des démonstrations monstrueuses et à d'énormes parades, a été étonnée de voir le grand nombre des congressistes et a admiré les fêtes brillantes et les réunions superbes auxquelles leur convention a donné lieu.

Une grand'messe solennelle, chantée à la cathédrale par S. E. le cardinal Farley devant une foule de huit mille assistants, alors que plus de vingt mille personnes avaient dû rester dans les rues environnantes, a ouvert le Congrès. Puis, pendant toute une semaine, les différentes sections de la Convention ont examiné avec beaucoup d'esprit pratique les grands problèmes auxquels l'Eglise doit faire face, aux Etats-Unis. On s'y est longuement et soigneusement occupé de la nécessité de l'éducation chrétienne pour les enfants, de la lutte contre la littérature mal-saine et la pornographie, des questions ouvrières, de la question nègre, de la presse catholique, des théâtres, des affaires du Mexique, de la sanctification du dimanche, du divorce, des relations des patrons avec les ouvriers, des écoles du soir, des écoles publiques, de la question des Indiens, du rétablissement de la paix dans le monde et de différentes autres questions sociales de moindre importance.